

鹿島高校生の活躍

大手門学舎 3 年生進路激励会

9月12日（月）6限目に、9月16日（金）から始まる就職試験に向けて、大手門体育館で進路激励会が行われました。江口孝之校長から激励の言葉を受け、商業科・食品調理科の生徒を代表して井上輝哉さん（3-5）と三原詩月さん（3-6）が決意表明を行いました。それぞれの試験日に向けてやる気と緊張が高まる中で、自分の目指す進路へ全員が一丸となって頑張るためのいい機会となりました。



イロトリドリの魅力発信フェス@肥前鹿島駅 ～未来をもっとカラフルに～

9月23日（祝）に肥前鹿島駅で行われたイベントに本校生徒が参加しました。ステージイベントでは、記念式典やPR大使任命式の司会を中島陽子さん（2-2）、森あおいさん（2-2）が務めました。鹿島市プレゼンツステージでは、江口孝之校長と一緒に吹奏楽部が素敵な演奏を行いました。食品調理科の生徒は受付や出店サポートのボランティアスタッフとして参加しました。鹿島市プレゼンツブースでは、商業科が出店しました。課題研究の授業の中で地元企業の方と開発した豆菓子「ゆず空」の販売を行い、多くの方に購入いただき完売しました！

